

Charles-Gabriel PRINTZ (1802-1843) C6-L13-T13+14+15

Charles-Gabriel PRINTZ, né le 15 octobre 1802, est banquier. Il est le premier propriétaire de la maison qui abrite aujourd'hui le musée Gaspar.

Bourgmestre libéral d'Arlon de 1838 à 1843, il défend habilement sa ville dans la lutte d'influence qui s'engage entre les principales villes du Luxembourg belge pour l'attribution à titre définitif des sièges du Gouvernement provincial et des arrondissements judiciaires. Arlon, qui peut justifier d'une expérience de huit années, est concurrencée par Saint-Hubert et Neufchâteau tandis que Marche, La Roche et Bastogne, agglomérations de moindre importance, doivent rapidement s'incliner.

Durant son mayorat, PRINTZ développe la ville et participe notamment à la construction de la caserne Léopold et de l'Athénée.

Charles PRINTZ décède avant l'installation du cimetière à la rue de Diekirch. Refusant que le défunt inhumé à la rue des Thermes romains (cimetière de l'époque) tombe dans l'oubli, la famille demande l'exhumation des restes de Charles-Gabriel et leur transfert dans le présent cimetière, comme l'indique la dédicace sur l'obélisque.



Sources : Google : Industrie.lu / Internet : Liste des élus de la province du Luxembourg de 1815 à 1830 - génival

